

## DIRECCION NACIONAL DE ADUANAS

---

### ADUANAS DETIENE AUTOMÓVIL EXTRANJERO EN PUNTA DEL ESTE

Funcionarios de la Unidad de Control de la Aduana de Montevideo, en conjunto con funcionarios de la Administración de Aduanas de Punta del Este, detuvieron un automóvil de lujo que permanecía en el país en condiciones irregulares.

La investigación se inició después que los funcionarios actuantes tuvieran conocimiento que el vehículo, marca Mercedes Benz, modelo E 320, se estaba ofreciendo para su comercialización, a una suma varias veces inferior al valor de mercado.

Se estableció entonces que el vehículo, está empadronado en California, Estados Unidos de América, por lo que se efectuó la consulta al sistema informático de Aduana, comprobándose entonces que había vencido el plazo legal previsto para su permanencia en el país en régimen de Admisión Temporal.

Con la correspondiente anuencia judicial, los funcionarios ingresaron al predio privado de Punta del Este, en el que se encontraba el automóvil, procediéndose a su incautación a fin de dar continuidad a los procedimientos legales previstos con él o los responsables de la permanencia del vehículo en nuestro país.